

質問

## 会計年度任用職員の実態調査は



町長 平成29年度分は今月末を目途に集計作業を行っている

大垣 照子 議員

質問

会計年度任用職員制度が平成32年4月より施行される。

集計作業を行つていいのではないか。

非常勤職員と正規職員の適正な配当割合の具体的検討は。

この制度は国における法改正である。地方財政計画の見直しにあたり、財源については本町の責任でしっかりと対応すべきだ。

新可能だが、再度更改はできないという条文をそのまま解し、

総務省は、速やかな実態調査の実施を通知。本町の任期や勤務時間の長短に関わらず、年度中の人員数の把握は。できていなければいつまでに把握するのか。

質問 嘱託・臨時職員は、ある程度決まりた勤務時間勤めており、把握できているのではないか。

町長 平成30年4月1日現在、正職員は役場147人、病院106人、臨時・嘱託は役場108人、病院78人で合計439人である。

町長 各種委員や日々雇用型の方は、全ての人数を職員として把握していない。平成29年度分は、6月下旬を目途に現在

町長 適切に職員を配置し、要する経費の確保は、国へ引き続き財政支援を求めしていく。

質問 退職手当や社会保障料負担を避けるため、非常勤職員の、任用と任用の間に1日、1週間、1カ月等などの空白期間を設けることは、速やかに廃止すべきだ。

町長 国に要望して白期間を廃止する。



H32年4月 会計年度任用職員制度がはじまる

町長 地方公務員法で臨時任用は6ヶ月を越えない期間で更

3月議会で行つた種子法廃止問題、三成小学校改築問題についても質問しまし

その他の質問

町長 国に要望していく。